

WARTA

MILITER

Tim Wasev PJO TMMD Reguler Tinjau Kegiatan TMMD

Puspen - WONOSOBO.WARTAMILITER.COM

Mar 18, 2021 - 16:56



Tim Wasev PJO TMMD Regional 110 TA.2021 meninjau lokasi TMMD Wonosobo. (Ft. Pendim0707)

WONOSOBO - Ketua Tim Wasev PJO TMMD Reguler ke-110 tahun 2021, Brigjen TNI Toto Nurwanto, SIP, M.Si, meninjau langsung lokasi TMMD reguler di Desa Gemblengan, Kecamatan Garung, Kabupaten Wonosobo, Kamis (18/3/2021).

Kasiter Kasrem 072/Pamungkas, Kolonel Inf Teguh Wiyono, Pabandya Komsos

Kodam IV/Diponegoro Letkol Inf Rudiyanto, Dandim 0707/Wonosobo Letkol Czi Wiwit Wahyu Hidayat dan jajaran PA Ma Kodim 0707/ Wonosobo, turut dalam rombongan mendampingi tim Wasev PJO TMMD tersebut.

Selain itu, juga hadir Wakil Ketua DPRD Wonosobo Agus Riyadi, Bapermas Wonosobo Drs. Eko Suryantoro, MM, Kepala PU Wonosobo Esti Mulyanto ST. MM, Forkopimcam Garung dan Kades Gemblengan Sutrimo beserta perangkat desa.

Ketua Tim Wasev PJO TMMD Ruguler ke-110 tahun 2021 Brigjen TNI Toto Nurwanto mengatakan, pihaknya bersama tim turun ke lokasi guna melaksanakan pengawasan dan evaluasi dalam rangka kegiatan TMMD reguler ke-110 tahun 2021 di Kabupaten Wonosobo.

"Tahun ini di TMMD ada 50 Satgas, salah satunya di Kabupaten Wonosobo ini. Kegiatan fisik ada 10 item termasuk pembukaan jalan, pengerasan jalan, pembuatan fasilitas umum dan fasilitas sosial yang dikerjakan Satgas Ter dari Kodim Wonosobo," jelas Ketua Tim Wasev PJO TMMD Reguler.

Menurutnya, sayap yang paling berat adalah pembukaan jalan dan jembatan. Pihaknya mengapresiasi Dandim Wonosobo yang sudah mengambil langkah pra TMMD 1,5 bulan sebelumnya.

Dalam hal ini, Brigjen TNI Toto Nurwanto juga mengucapkan terima kasih kepada Bupati Wonosobo yang telah membantu kegiatan TMMD reguler di tengah pandemi covid ini.

"Kami juga meminta bantuan dari Pemda untuk terus ikut mengawasi, membantu mengawasi tim teknis tentang pengerjaan jalan maupun jembatan ini," ucapnya.

Selain itu Beliau juga berpesan kepada Dandim 0707 Wonosobo untuk libatkan masyarakat untuk pelaksanaan kegiatan ini, sehingga masyarakat akan mendapat manfaatnya dan pekerjaan ini harus selesai tepat waktu.

"Mudah-mudahan dengan sisa waktu yang ada sampai 31 Maret 2021 sudah bisa selesai," pungkas Brigjen TNI Toto Nurwanto. (Muhis)